

Ein schöner Erfolg: Die Internetrallye unserer Französischkurse am Deutsch-Französischen Tag (22. Januar 2025)



Wie schon in den letzten Jahren, so freuten sich die Französischlernenden unserer Schule auf den Deutsch-Französischen Tag am 22. Januar jeden Jahres*.

In diesem Jahr nahmen erstmalig die Französischkurse aller Jahrgänge an der deutsch-französischen Internetrallye teil, bei der in verschiedenen Schwierigkeitsstufen je nach Sprachfortschritt Fragen zum Partnerland aus verschiedensten Bereichen in der Lernsprache beantwortet werden mussten.



Nun sind die Ergebnisse eingetroffen: Für jede Gruppe gab es eine Urkunde vom französischen Staat.



Die Gruppe in **Jg. 7** von Frau Wieschermann erreichte **Platz 58 unter 331** in NRW angemeldeten Klassen dieses Niveaus
Die Gruppe in **Jg 8** von Frau Cheri erzielte **Platz 238 von 489**
Die Gruppe in Jg 9 von Frau Alex belegt **Platz 189 unter 486**, und
die Gruppe Französisch 10 von Frau Hirtsiefer **Platz 53 unter 271** in diesem Niveau angemeldeten nordrhein-westfälischen Schulen.



Die Französischkurse freuen sich über ihr Abschneiden in diesem Wettbewerb und sind sich sicher: Das hat Spaß gemacht, und nächstes Jahr sind wir gerne wieder dabei!

* An diesem Tag unterzeichneten 1963 der deutsche Bundeskanzler Konrad Adenauer und der französische Staatspräsident Charles de Gaulle einen Vertrag, der eine intensive Kooperation zwischen Deutschland und Frankreich begründete, unter anderem in den Bereichen Kultur und Jugendarbeit, was viele schöne und dauerhafte Projekte zwischen beiden Staaten entstehen ließ.